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Começa nesta segunda (16) 
o Renegocia!, mutirão de ne-
gociação de dívidas, realizado 
pelo Procon Carioca, em parce-
ria com o Ministério da Justiça 
e Segurança Pública e a Secre-
taria Nacional do Consumidor. 
Até o dia 17 de janeiro de 2025, 
o consumidor poderá negociar 
dívidas com instituições finan-
ceiras, empresas de telefonia, 
concessionárias de serviço pú-
blico (água, energia elétrica e 
gás) empresas de varejo, comér-
cio eletrônico entre outros seto-
res. As negociações das dívidas 
podem ser feitas diretamente 
com o Procon Carioca, seja 
pelo https://consumidor.gov.
br/pages/principal/ ou pelos 
seus canais de atendimento.

Para garantir uma viagem 
tranquila no fim de ano e evi-
tar imprevistos no orçamen-
to, o Procon-SP fez diversos 
levantamentos de preços para 
ajudar o consumidor durante 
as férias de verão. São informa-
ções práticas e importantes na 
hora de organizar os passeios, 
a partir de preços de referência 
para que o consumidor possa 
fazer sua pesquisa com mais 
informações, e encaixar a via-
gem no seu orçamento.

Isto inclui uma nova série de 
pesquisas sobre preços de coisas 
básicas, como repelentes para 
insetos, hospedagens e muito 
mais. As listas podem ser con-
feridas no site: www.procon.
sp.gov.br.

Além de formular ações para 
promover o desenvolvimento sus-
tentável de baixo carbono, MG 
investe em ferramentas para com-
bater a crise do clima. Os primei-
ros resultados dos esforços já co-
meçaram a aparecer: 24 milhões 
de toneladas de gases de efeito es-
tufa removidos apenas em 2023. 
Para dar continuidade ao trabalho 
e atingir a neutralidade até 2050, 
conforme preconiza a campanha 
global Race to Zero, o Governo 
de Minas realiza diversas ações, 
como o financiamento de proje-
tos sustentáveis e a construção do 
Plano Estadual de Ação Climáti-
ca. E, para verificar o andamento 
das metas e ações prioritárias do 
plano, o estado passou a utilizar a 
ferramenta MRV Climático.

Mutirão de 
negociação 
de dívidas 
começa hoje

Procon-SP volta 
a monitorar 
preços durante 
o verão

Minas remove 
24 milhões de 
toneladas de 
gases estufa 
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O governador Renato Ca-
sagrande, inaugurou as obras de 
revitalização das rodovias ES-
261 e ES-355, nos trechos entre 
Santa Teresa x Caldeirão x Santa 
Maria de Jetibá, em municípios 
da microrregião Central Serra-
na. Foram investidos R$ 39 mi-
lhões nas intervenções ao longo 
dos 22 quilômetros de extensão 
da via. Casagrande também fez a 
entrega de uma nova unidade de 
saúde e a reforma de uma escola 
municipal. Foram aplicadas mais 
de 37 mil toneladas de Concreto 
Betuminoso Usinado a Quente 
na pista de rolamento. Ao longo 
do trecho, as antigas drenagens 
foram demolidas e implantadas 
novos 18 mil metros de novas 
sarjetas, meio fios e bueiros.

Revitalização 
de rodovias 
estaduais no 
Espírito Santo

ESPÍRITO SANTO

Governo do Rio 
apoia candidatura 
ao Pan-Americano

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, participou da cerimônia 
de entrega da Carta de Apoio do 
Governo do Estado à candidatu-
ra conjunta de Rio e Niterói aos 
Jogos Pan-Americanos 2031.

Ao lado do governador Cláu-
dio Castro, do prefeito de Nite-
rói, Axel Grael, e do seu futuro 
sucessor, eleito, Rodrigo Neves, 
o prefeito Eduardo Paes afir-
mou que o Rio tem “bagagem 
suficiente” para receber os Jogos, 
pois sediou os maiores eventos es-
portivos do Planeta nas primeiras 
décadas deste século e tem a in-
fraestrutura pronta para realizar. 
E destacou o apoio do Governo 
do Estado nessa campanha.

“Estes grandes eventos nos 
dão a oportunidade de estabele-
cer projetos em comum, pautas 
que nos unam, independente-
mente de momentos eleitorais, 
políticos ou de quem é o gover-
nante”, afirmou. E deu como 

exemplo a possibilidade de con-
cluir a Linha 3 do Metrô, que 
prevê a ligação entre Rio e Nite-
rói, “seria um legado incompará-
vel para a cidade e para a vida dos 
cidadãos”.

A solenidade foi realizada 
no auditório do MAC, em Boa 
Viagem, Niterói. O apoio do 
Governo do Estado acontece 
pouco mais de uma semana após 
o anúncio oficial, ao Comitê 
Olímpico Brasileiro (COB), da 
intenção das duas cidades de re-
ceber os Jogos.

Otimista, Cláudio Castro 
lembrou que diversos eventos 
esportivos já voltaram a ser reali-
zados no Rio, como Copa Davis 
de Tênis, Stock Car e Pré-olím-
pico de vôlei.

“Isso é uma grande prova de 
que o Rio de Janeiro está de volta. 
Demonstra maturidade política e 
um novo tempo no Estado”.

Cada país pode apresentar 

somente uma candidatura e, 
além de Rio/Niterói, São Paulo 
já oficializou sua postulação para 
organizar o evento. O COB tem 
até o dia 31 de janeiro de 2025 
para apresentar a candidatura 
brasileira à Panan Sports, entida-
de continental responsável pelos 
Jogos Pan-Americanos.

A escolha da sede ocorrerá 
em agosto do próximo ano, na 
Assembleia Geral da Panam 
Sports, durante a realização do 
Pan Júnior, em Assunção, no 
Paraguai.

A aliança com o Rio, segun-
do Rodrigo Neves, foi a forma 
encontrada para levar os Jogos 

também para Niterói
“Niterói sozinha não tem a 

força para ganhar uma disputa 
como essa. E o Rio já tem 80% 
das instalações prontas. É uma 
cidade preparada para receber o 
Pan-Americanos de 2031”.

No início deste mês, Eduardo 
Paes e Rodrigo Neves entrega-
ram ao presidente do COB, Pau-
lo Wanderley, uma carta oficia-
lizando o pedido. Paes ressaltou 
que a candidatura conjunta con-
solida o protagonismo do Rio, ao 
lado de Niterói, de cumprir com 
o papel de receber grandes even-
tos, deixando um legado impor-
tante para as cidades.

Divulgação

Rio e Niterói lançaram candidatura para sediar Pan 2031
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Carros de luxo apreendidos em SP

Interesse na alimentação em SP

Interesse na alimentação em SP II

Alterações na LOA de 2025

Pagamento de salários no ES

A Prefeitura do Rio reabriu 
no sábado (14), após ampla 
reforma, dois equipamen-
tos culturais: a Areninha 
Cultural Jacob do Bando-
lim e a Biblioteca Munici-
pal Milton Santos, ambas 
localizadas na Praça do 
Barro Vermelho, na Pe-
chincha, em Jacarepaguá. 
Os dois equipamentos en-
tregues foram revitaliza-
dos por meio do programa 
Cultura do Amanhã, da Se-
cretaria de Cultura.

Na Areninha Jacob do 
Bandolim, que, até então, 
tinha o formato de lona 
cultural, foi realizada uma 

ampla intervenção. A es-
trutura agora é de metal e 
o espaço está todo clima-
tizado, com ar-condiciona-
do. Os banheiros, os cama-
rins e a cantina passaram 
por reforma. A sala de 
administração foi amplia-
da e o pórtico, padroniza-
do. Além disso, o pátio foi 
reurbanizado, com instala-
ção de novo gradil. A areni-
nha ganhou também um 
palco externo, chamado 
Palco Doce de Coco. Já a 
Biblioteca Municipal Mil-
ton Santos foi entregue 
com mobiliário e acervo 
inteiramente novos. 

A Divisão Especializada de 
Investigações Criminais 
apreendeu dois carros de 
luxo que, juntos, são ava-
liados em quase R$ 400 
mil, durante uma opera-
ção contra o crime orga-
nizado realizada sexta (13) 
em Jacareí, no interior de 
São Paulo. O objetivo da 
ação foi desmantelar as 
estruturas financeiras da 

quadrilha investigada, que 
está envolvida com crimes 
de tráfico de drogas e lava-
gem de dinheiro, além de 
assegurar a recuperação 
de ativos. Os policiais civis 
foram até uma residência 
de alto padrão na região 
do Jardim América dar 
cumprimentos em man-
dados de busca e apreen-
são expedidos pela Justiça.

A Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
prorrogou até esta terça-
-feira (17) o prazo para ins-
crições de familiares de 
estudantes interessados 
no almoço nas férias. 

Entre os dias 2 e 31 de 
janeiro, escolas da rede 
estadual de ensino vão 
oferecer refeições a alu-
nos que queiram com-

plementar alimentação 
durante o recesso escolar.

O almoço será servido, 
de segunda a sexta, no 
horário entre 11h e 13h30 
em unidades da rede cen-
tralizada – aquelas unida-
des escolares em que os 
contratos das cozinheiras 
e compras de insumos 
são feitos diretamente 
pela pasta da Educação.

Para que os estudantes 
possam frequentar a esco-
la no horário do almoço du-
rante o mês de janeiro, pais 
e familiares devem respon-
der à pesquisa de intenção 
por meio da Secretaria Es-
colar Digital (SED) ou mani-
festar interesse diretamen-
te na unidade de ensino de 
origem de cada estudante. 
É preciso que a escola te-

nha conhecimento dos in-
teressados na alimentação 
escolar com antecedência, 
para que o almoço seja 
preparado de acordo com 
a demanda, evitando des-
perdício de alimentos. O 
cardápio das refeições ser-
vidas nas escolas em janei-
ro será supervisionado pela 
equipe de nutricionistas da 
Seduc-SP.

O Projeto de Lei Orça-
mentária Anual de 2025 
(PLOA 2025) será alterado 
por meio de substitutivos 
encaminhados na sexta 
(13) pelo Governo de Minas 
à Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG). 
A proposta ainda está em 
tramitação na casa e esti-
ma as receitas e fixa as des-

pesas do Orçamento Fiscal 
do Estado e do Orçamento 
de Investimento das Em-
presas Controladas pelo 
Estado, para o exercício 
financeiro de 2025. Modifi-
cações nos valores previs-
tos das contribuições dos 
militares ativos, inativos e 
pensionistas, também es-
tão no novo texto.

O salário dos mais de 95 
mil servidores do Poder 
Executivo do Estado do 
Espírito Santo, entre ati-
vos e inativos, referente 
ao mês de dezembro, será 
depositado no próximo 
dia 24 de dezembro – vés-
pera do Natal.

Nessa mesma data, 
também será pago o abo-

no salarial de R$ 3,8 mil 
aos profissionais ativos da 
Rede Estadual de Ensino 
e de R$ 1 mil aos demais 
servidores.

Os profissionais que 
fazem aniversário em de-
zembro, os celetistas e os 
que trabalham em regime 
de DT recebem também o 
13º salário neste mês.

Samuel Barcelos

Areninha Cultural Jacob do Bandolim está climatizada

Areninha e biblioteca são 
reabertas após reforma

Minas investe milhões em dois 
helicópteros para a Saúde

A Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) vistoriou, em Itajubá, 
dois novos helicópteros que 
vão levar a saúde cada vez mais 
perto do cidadão. A aquisição 
das aeronaves contou com um 
investimento de mais de R$ 
160 milhões, sendo utilizadas 
pelo Suporte Aéreo Avançado 
de Vida (SAAV).

Os novos helicópteros são 
modernas Unidades de Trata-

mento Intensivo (UTIs) e serão 
entregues no início de 2025. 
Eles vão poder ser usados em 
atendimentos pré hospitalares, 
inter hospitalares, transporte 
de órgãos, força estadual de 
saúde, salvamento de pessoas 
em situações de risco, contan-
do com um guincho para sal-
vamento simultâneo de duas 
pessoas.

O SAAV de Minas é o 
maior prestador de serviço 

aeromédico do SUS (Serviço 
Único de Saúde) no Brasil. Ele 
é coordenado pelo Corpo de 
Bombeiros Militar de Minas 
Gerais e pela SES-MG, contan-
do com parceria com os Servi-
ços de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samus) Regionais.

A frota do Estado para o Su-
porte Aéreo Avançado de Vida 
conta atualmente com seis ae-
ronaves (dois aviões e quatro 
helicópteros) e vai receber mais 

estes dois helicópteros.
Durante o voo teste realiza-

do na Helibrás, empresa fabri-
cante das aeronaves, o secretá-
rio de Estado de Saúde, Fábio 
Baccheretti, ressaltou que duas 
novas bases serão criadas, uma 
em Juiz de Fora e outra em Go-
vernador Valadares, e falou so-
bre a importância do serviço de 
saúde aéreo, pois cada minuto 
faz a diferença no atendimento.

“É aqui onde o médico so-
corrista do Samu vai trabalhar, 
atender o paciente num resga-
te tendo respirador, monitor, 
bomba de infusão, oxigênio, 
toda uma estrutura de UTI aé-
rea para salvar vidas, organizan-
do a urgência e emergência no 
estado”, reforçou.

De acordo com Fábio Bac-
cheretti,  o investimento do 
Governo de Minas de mais de 
R$ 160 milhões nas aeronaves 
visa possibilitar o resgate em 
todo o território mineiro, que 
já conta, a partir deste ano, com 
100% de cobertura do Samu de 
forma terrestre e aérea.

A tenente coronel Karla Les-
sa, comandante do Batalhão de 
Operações Aéreas, também par-
ticipou do voo teste e elogiou a 
modernidade dos helicópteros.

Parceria é entre SES-MG, Bombeiros e os Samus Regionais de Minas
Secretaria de Estado da Saúde (SES-MG)

Governo de Minas Gerais investiu cerca de R$ 160 milhões nas duas aeronaves para a Saúde


